



Mesa de debate / Federico Döring (Diputado – PAN) / Arturo Ávila (Diputado – Morena) Gibrán Ramírez (Diputado – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Es la crónica de un fraude judicial anunciado, la reforma se construyó a la mala, recordarás que en la audiencia ante la Corte Interamericana de Derechos Humanos reconoció el representante del Estado mexicano que nunca hubo un diagnóstico. Hicieron una tómbola chaira, el virrey Zaldívar es el que va a controlar toda la corte”, declaró **Federico Döring**.

“Fue un proceso completamente desaseado y de simulación, la lista nos llegó a las diputadas y los diputados diez minutos antes de las cuatro de la mañana, los diputados de Morena seguramente que sí tuvieron tiempo de revisarse los currículums para votar ese acuerdo de la Junta de Coordinación Política a consciencia, por supuesto que eso no sucedió”, afirmó **Gibrán Ramírez**.

“A mí me da la impresión de que estamos en un momento histórico, un momento tan histórico como el que celebramos ayer, que fue el aniversario de la Constitución. Tomando en cuenta esta analogía histórica, estamos volviendo a un momento histórico donde nuevamente la Constitución voltea a ver al pueblo de México y el pueblo será quien elija a sus ministras, sus ministros, sus magistradas, sus magistrados, sus juezas, sus jueces”, aseveró **Arturo Ávila**.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19431?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19431&authkey=!AlqzIRGjuvNMb1A&ithint=video&e=agUhZu>